



Corrupción del fútbol peruano alcanza a empresa chilena

Description

Las autoridades de la fiscalía y la policía del Perú, realizó esta mañana un allanamiento a las oficinas de la empresa 1190 Sports, como parte de la investigación que se lleva en contra del presidente de la Federación Peruana de Fútbol (FPF), Agustín Lozano, quién fuera detenido días atrás por el supuesto de liderar la organización criminal señalada como “Los Galácticos” dedicada, entre otras actividades, a lavados de activos, fraude y corrupción, entre otros delitos que informó la fiscalía.

El general de la policía peruana, Nilton Santos, detalló a los medios que “los allanamientos se ejecutaron simultáneamente en las sedes de empresas que han tenido relaciones comerciales con la FPF y entre ellas figura 1190 Sports” la empresa chilena que conforma un consorcio con el grupo español Mediapro, empresa la cual la Fiscalía peruana sostiene que 1190 Sports obtuvo los derechos de transmisión de la Liga 1 del año 2023 de manera irregular.

Según los fiscales, Lozano habría gestionado con la junta directiva de la FPF una licitación pública donde existió un conflicto de interés para favorecer a la empresa 1190 Sports, señalaron los medios locales.

Por su parte, el portal de noticias emol.com señaló que: desde el 2022 y hasta 2026, la empresa 1190 junto a Mediapro poseen los “derechos de transmisión, así como los derechos de imagen, publicidad y comerciales de las selecciones adulta masculina, adulta femenina y juveniles” en acuerdo con la Federación de Fútbol de Chile (FFCH) y que, por otro lado, representa comercialmente a clubes como Huachipato, Everton, Unión La Calera, Coquimbo, Ñublense, Audax italiano, La Serena y Santiago Wanderers.

El Maipo

Date Created

Noviembre 2024